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  INSTALLATION INSTRUCTIONS 
DTD LED- SERIES, DUSK TO DAWN LUMINAIRE 
WARNING:  DISCONNECT POWER DURING INSTALLATION AND BEFORE SERVICING.  READ ALL 
INSTRUCTIONS COMPLETELY BEFORE STARTING INSTALLATION. 

1. Attach the two piece mounting brackets to the extension arm by interlocking the bracket and 
securing with the bolt and hex nut provided, leaving approximately one inch of the extension arm 
protruding out of the bottom of the bracket. 
 

2. Place the extension arm assembly onto the desired mounting surface and mark the four hole 
locations required for mounting. 

 
3. Remove the arm assembly and drill the four marked locations for ease of mounting.  Mount the 

extension arm assembly using the hex head lag bolts provided.  Tighten these bolts securely 
before proceeding.  (Alternately, fixture can be mounted to flat vertical surface with bolts by 
others.) 
 

4. Feed supply wires through the arm and make wiring connections to the light fixture.  Secure arm 
with light fixture using bracket and bolts provided.   
 

5. Insert the photo control into the photo control receptacle/socket on top of the fixture by aligning 
the large prong on the photo control with the large opening in the photo control receptacle/socket.  
Push down on photo control and twist clockwise to lock.  (Make sure photo control 
receptacle/socket does not rotate prior to installing photo control). 
 

6. PHOTO CONTROL MUST BE LOCKED IN!  Note: Window or arrow on top of photo control should 
be pointed away from the mounting surface.  The receptacle/socket may be repositioned by 
loosening the screws on the mounting ring of the photo control receptacle/socket.  Rotate to new 
position and retighten screws. 
 

7. Do not rotate receptacle/socket over 360 degrees because you can twist receptacle/socket wires, 
eventually stripping the insulation and causing the risk of shock and fixture failure. 
 

8. To check operation during the daylight hours, cover the photo control window with black electrical 
tape, (Never use aluminum foil to cover photo control or any other material that carries electricity). 
 
Note:  All photo controls are not alike.  When power is first applied, some photo controls will turn 
the light on and turn off in two or three minutes.  This is normal and not a cause for concern.  This 
does not mean the photo control or fixture is defective.  If the photo control was defective, it would 
operate with light on all the time, day and night.  Allow 3 to 5 minutes for the fixture to turn off or 
on when testing. 

 
Remove the tape from the photo control and the fixture will operate automatically on at dusk, off 
at dawn. 
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  INSTALLATION INSTRUCTIONS 
DTD LED - SERIES 

NOTE:   This fixture is intended to be conduit connected to a properly installed and properly 
            grounded weatherproof junction box (not provided). 

TROUBLE SHOOTER-CHECK LIST  

IF LIGHT DOES NOT WORK… 

     CHECK YOUR POWER SOURCE 

     CHECK ELECTRICAL CONNECTIONS 

 

 

 

FLAT WASHERS 
INCLUDED 

FLAT WASHERS 
INCLUDED 
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INSTRUCTIONS D’INSTALLATION 
SÉRIE - DTD DEL, LUMINAIRE DE SÉCURITÉ 

ATTENTION: COUPER L’ALIMENTATION ÉLECTRIQUE LORS DE L’INSTALLATION ET AVANT 
TOUTE MAINTENANCE. LIRE ATTENTIVEMENT LES INSTRUCTIONS AVANT L’INSTALLATION. 

1. Attacher les deux brides de fixation à la console en les chevauchants et en utilisant les boulons 
et écrous fournis à cet effet. 
 

2. Placer la console assemblée à l’endroit désirée d’installation et marquer la position des quatres 
trous de fixation. 
 

3. Retirer le montage et percer les quatres trous de fixation. Fixer la console à l’aide des tire-fonds 
à tête hexagonale fournis à cet effet. S’assurer que le montage est fixé solidement avant de 
poursuivre l’installation du luminaire.  (Montage alternatif: le luminaire peut être installé sur une 
surface plane verticale à l’aide de boulons (non inclus)). 
 

4. Passer les fils d’alimentation électrique à l’intérieur de la console et effectuer les raccords avec le 
luminaire.  
 

5. Brancher la cellule photoélectrique dans le réceptacle situé sur le dessus du luminaire. Aligner la 
patte la plus large de la cellule photoélectrique avec l’ouverture la plus large du réceptacle. Insérer 
et tourner dans le sens des aiguilles d’une montre, jusqu’à ce que la cellule photoélectrique soit 
verrouillée. (S’assurer que le réceptacle est solidement fixé et qu’il ne tourne pas avant d’y insérer 
la cellule photoélectrique) 
 

6. LA CELLULE PHOTOÉLECTRIQUE DOIT ÊTRE VEROUILLÉE!  Note : La fenêtre ou la flèche de la 
cellule photoélectrique ne devrait pas pointer en direction de la surface de montage. Le réceptacle 
peut être réorienté en dévissant les vis situées sur l’anneau de ce dernier. Tourner jusqu’à la 
position désirée et fixer en place. 
 

7. Ne pas tourner le réceptacle au-delà de 360 degrés. Cette action risque d’endommager les fils 
du réceptacle situés à l’intérieur du luminaire, provoquer un risque de choc et entraîner la 
défaillance de ce dernier. 
 

8. Pour vérifier le fonctionnement du luminaire durant le jour, masquer la fenêtre de la cellule 
photoélectrique à l’aide de ruban isolant électrique noir. (ne jamais utiliser de papier d’aluminium 
ou tout autre matériau conducteur). 
 
Note: Les cellules photoélectriques ne fonctionnent pas toutes de la même manière. Lorsque  
alimentée pour la première fois, la cellule peut allumer l’ampoule et l’éteindre après deux ou trois 
minutes. Cette situation est normale et ne signifie pas que la cellule photoélectrique et/ou le 
luminaire sont défectueux. En cas de défectuosité de la cellule photoélectrique, le luminaire 
demeurera allumé jour et nuit. Laisser de 3 à 5 minutes au luminaire pour qu’il s’éteigne, ou pour 
qu’il s’allume lors d’un test. 

 
Retirer le ruban qui masque la fenêtre de la cellule photoélectrique. Celle-ci fonctionnera de façon 
automatique du coucher au lever du soleil.  
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INSTRUCTIONS D’ INSTALLATION 
SÉRIE DTD DEL 

SERIES NOTE:   Cet appareil est destiné à être raccordé, par l’entremise de conduits, à une boîte de 
jonction étanche (non incluse) correctement installée et mise à la terre. 

LISTE DE VÉRIFICATION EN CAS DE PROBLÈME 

SI LE LUMINAIRE NE S’ALLUME PAS… 

     VÉRIFIER L’ALIMENTATION ÉLECTRIQUE 

     VÉRIFIER LES RACCORDS ÉLECTRIQUES 

 

 

 

Montage Sur Console 

LUMINAIRE 

CELLULE PHOTOÉLECTRIQUE 

RÉCEPTACLE 

 

LENTILLE 
DISPOSITIF  
DE SERRAGE 

     CONSOLE 

     BRIDE DE FIXATION 

RONDELLES 
PLATES INCLUSES 

Montage Mural 

LUMINAIRE 

CELLULE PHOTOÉLECTRIQUE 

RÉCEPTACLE 

PLAQUE 
PROTECTRICE        LENTILLE 

RONDELLES 
PLATES INCLUSES 
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